



Countrymusik in historischer Kulisse

Am Sonnabend, dem 6. Juli 2013, um 19.00 Uhr begeistern Gudrun Lange und die Gruppe Kactus mit einem Countrykonzert das Publikum auf Schloss Rochsburg. Das Open-air-event findet im Schlosshof statt.

Schon ihr 30jähriges Bühnenjubiläum feierte Gudrun Lange auf dem Schloss. Allerdings musste das Konzert im letzten Jahr wegen eines heftigen Gewitters abgebrochen werden. Die Fans nahmen es ihr nicht übel, doch gern möchte sie sich revanchieren und lädt ihr Publikum ein weiteres Mal in die historische Kulisse des Rochsburger Schlosses ein. Natürlich hat Sie in diesem Jahr die Linedancer wieder dabei. Auch Philipp Müller, den man schon von den literarisch-musikalischen Programmen auf dem Schloss kennt, wird mit seiner Band vor Ort sein.

Die Gruppe Kactus gibt es seit Mitte der 70er Jahre, seither sind sie auf der ganzen Welt erfolgreich, arbeiteten mit Künstlern wie Jonny Hill und Gunter Gabriel zusammen und produzierten in den USA gemeinsam mit Tom Astor und anderen bekannten Countrymusikern.

Gudrun Lange und Kactus etablierten ihre ganz eigene deutschsprachige Countrymusik. Nicht zuletzt überzeugt die taaffe Sängerin durch Ihre natürliche Ausstrahlung und glockenklare Stimme.

Die Besucher können sich auf ein erstklassiges Open-air-Konzert freuen. Karten können unter Telefon 037383 6703 vorbestellt werden.

28.06.2013